

# みくまの 1月号 マンスリータイムズ



## 学校花いっぱい運動



教職員共済からチューリップの球根をいただきました。

教職員共済からチューリップの球根を 300 球いただきました。小学部、中学部、高等部それぞれで、花の大好きなバスの介助職員さんと一緒にプランターや花壇にたくさん球根を植えました。春にたくさんのチューリップが咲くのが今から楽しみです。



## 小学部・中学部 待ちに待ったクリスマス会

小学部は、12月13日(水)に、アカデミー楽団の方々にお越しいただき、クリスマスコンサートを行いました。クリスマスソングやアニメの音楽など児童が大好きで知っている曲をたくさん演奏してくださいました。みんな目をキラキラ輝かせながら、一緒に歌ったり、鈴を鳴らしたりしました。普段なかなか触れる機会の少ない楽器を観たり、聴いたりでき、とても素敵な時間を過ごすことができました。



中学部は、12月19日（火）にクリスマス会を行いました。

クリスマスソングを歌ったり、ツリーの飾り交換ゲームをしました。飾りを交換したあとは、ツリーに飾りをつけました。色とりどりの飾りで、華やかなツリーができました。最後にサンタが登場し、大盛り上がり。プレゼントの中に何が入っているのか、わくわくしながら受け取っていました。終始笑顔あふれる、楽しいクリスマス会でした。



## みくまの先輩が働いている職場の見学会



12月14日（木）に進路学習の一環で、作業所の現場見学を行いました。ワークショップゆうでは、パン作りの様子を見学し、実際にパンの生地にも触らせてもらいました。わかば園第2作業所では、先輩の案内で作業所内の様子を見学しました。学校にはない機械があり、みんな興味津々に見学していました。両施設で働く先輩たちに「仕事は疲れますか？」「余暇活動として何をしていますか？」「働いたら給料はもらえますか？」など質問を行いました。先輩の答えを一生懸命にメモする姿が見られ、3学期の作業所実習に向けての心構えができたようでした。

